

Embajador del Japón Señor Eiichi Kawahara durante la visita de Cortesía a la Excelentísima Ministra de Educación Señora Cynthia del Águila



El día miércoles 22 de enero El Embajador del Japón Señor Eiichi Kawahara realizó una visita de cortesía a la Excelentísima Ministra de Educación Señora Cynthia del Águila ocasión que aprovecharon para intercambiar opiniones sobre la situación de educación en ambas naciones.

El Embajador Señor Kawahara explicó la importancia y prioridad de la cooperación japonesa en el campo de la Educación, sobre todo haciendo énfasis en el proyecto Guatemala, que es un Proyecto para mejorar la capacidad matemática de estudiantes y metodología para la enseñanza de la matemática en Guatemala. También el Embajador Kawahara resalto como un fruto de la cooperación técnica la elaboración de textos de matemáticas para el nivel primario que fueron elaborados por el Ministerio de Educación en conjunto con la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA), a través de sus voluntarios.

Por su parte la Excelentísima Ministra de Educación Cynthia del Águila aprovecho la ocasión para agradecer la cooperación de Japón y especialmente sobre el proyecto de Guatemala mediante el cual los estudiantes aprenden. Además explico al Embajador Kawahara la importancia y la necesidad de mejorar la calidad de educación y la ampliación de los servicios en sistema educativo de Guatemala.